



La boîte à idées des éco-délégués - E3D

publié le 10/05/2021

Bonjour à tous,

Voici le fonctionnement de la boîte à idées qui se trouve à côté de l'entrée de la Vie Scolaire.

Cette boîte a été mise en place afin de récolter les idées sur le thème du développement durable et le bien être alimentaire. Ces idées vont permettre au collège de « développer » et d'assurer le « confort/bien-être » des élèves. Après chaque relevé, les éco-délégués s'engagent à vous répondre et vous informer si les idées proposées pourront ou non être mises en place au collège.

Bien cordialement,

Les éco-délégués (Paul B, Valentin S., Mathias R. D., Loïs Q., Julie B.)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.